

**ELIGE EL TEPJF A CLAUDIA VALLE**

Es la sexta magistrada que calificará la elección presidencial.

PÁG. 37

CALIFICARÁ TODO EL PROCESO

TEPJF elige a sexta magistrada; podrá validarse elección presidencial

El Tribunal Electoral designa a Claudia Valle Aguila-socho, de la Sala Monterrey

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

El pleno de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) eligió a Claudia Valle Aguila-socho, de la Sala Monterrey, como sexta magistrada que participará en la calificación de la elección presidencial.

En una sesión privada, los integrantes del pleno del tribunal definieron por mayoría, mas no por unanimidad, que Valle reúne la mayor antigüedad, tanto en la magistratura regional como en el Poder Judicial de la Federación.

En un mensaje a medios posterior al anuncio, la magistrada presidenta, Mónica Soto Fregoso, detalló que Valle Aguila-socho no sólo participará en la calificación de la elección presidencial, sino también en todo el proceso.

“Es decir, no participará solamente en el último momento, que sería en la declaración formal de la calificación de la elección, sino que participará en la resolución de todos los medios de impugnación que tienen que ver con la elección presidencial”, apuntó Soto Fregoso.

Agregó que, aun cuando en un principio ella no estaba de acuerdo con esto, después del debate que se generó entre sus compañeros, se convenció de que esta vía podría aportar elementos a la magistrada

Valle.

“Era importante que la magistratura que se sumara para la calificación de la elección tuviera el contexto y pudiera intervenir justamente en estos medios de impugnación que nos llevan justo a la suma de los resultados para hacer la declaración de validez”, indicó.

Por otra parte, el magistrado Felipe Fuentes Barrera afirmó que con la incorporación de Valle se debe derrotar el mensaje de que iba a ser imposible calificar la elección presidencial, ya que todo el TEPJF estuvo de acuerdo con traer a una integrante de una sala.

Por otra parte, el magistrado Felipe de la Mata Pizaña adelantó que el proyecto para calificar la elección presidencial estará listo entre el 24 y 25 de agosto.

FOCOS

Las fechas. “El 24 (de agosto) se hará público (el proyecto para calificar la elección) y, a partir de ahí, será nuestra presidenta la que nos convoque”, sentenció el magistrado Felipe de la Mata Pizaña.

El mensaje. El magistrado Felipe Fuentes Barrera afirmó que con la incorporación de la magistrada Valle se debe derrotar el mensaje de que iba a ser imposible calificar la elección presidencial.





ESPECIAL

Ungida. La magistrada Claudia Valle Aguilasochi.

